

# Muere ahorcado intérprete de Judas, en Michoacán

## Michoacán

La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) inició una carpeta de investigación, con relación al deceso de una persona del sexo masculino cuando participaba en la representación del Viacrucis en la comunidad de Barranquillas del municipio de Tancitaro.

Un joven de 23 años que interpretaba a Judas murió ahorcado durante la

representación del Viacrucis, en Tancitaro, Michoacán.

De acuerdo con testigos, el joven se encontraba atado del cuello a un árbol y parado sobre un bote, sin embargo, perdió el equilibrio, resbaló y se ahorcó accidentalmente.

La dependencia estatal expuso que la persona fue auxiliada, pero falleció mientras era trasladada en ambulancia a una clínica cercana, al indicar que con relación a este hecho, personal de la institución realizó las diligencias correspondientes.



MICHOACÁN.- El joven que interpretaba a uno de los apóstoles durante la representación del Viacrucis, estaba atado a un árbol del cuello cuando perdió el equilibrio y resbaló.

Domingo 16 de Abril del 2017

El Heraldo

Domina México  
cártel de  
Jalisco; análisis  
de la ONU

Inf. Pág 2-B

# Nacional

Reportan  
más de 100  
muertos por  
atentado en Siria

Inf. Pág 4-B



## Afirman que hay 94 muertos del EI por bombardeo en Afganistán

### Kabul

Autoridades locales de la provincia afgana de Nangarhar informaron hoy de que el proyectil estadounidense GBU-43, denominado la «madre de todas las bombas» y lanzado el pasado jueves sobre una base del Estado Islámico (EI), acabó con la vida de 94 miembros del grupo yihadista, entre ellos cuatro cabecillas.

«Noventa y cuatro terroristas del EI, incluidos cuatro altos cargos, murieron» en el bombardeo, informó el Gobierno provincia de Nangarhar en un comunicado, en el que aseguró que no se registraron bajas civiles.

Las autoridades de Nangarhar identificaron a los líderes del EI fallecidos como Hamza Abubakr, Hamid, Mohammad Ibrani y Hafiz Sayed en una operación en la que además fueron destrui-

dos «tres túneles y un depósito de munición», se indica en la nota.

Está previsto que el Ministerio de Defensa afgano ofrezca hoy nuevos datos sobre el resultado de la operación, ya que hasta el momento ha cifrado en 36 las bajas del EI en el ataque, una número que no ha actualizado desde ayer.

Un portavoz del Ministerio de Defensa afgano, Dawlat Waziri, así como el jefe del contingente de EU en Afganistán, el general John Nicholson, incidieron ayer en una rueda de prensa conjunta en que el ataque no causó víctimas civiles, pues, según su versión, la única familia que vivía cerca de la base del EI fue desalojada horas antes del bombardeo. Por su parte, el EI negó la versión, a través de la agencia de noticias Amaq, que el ataque de EU hubiera causado muertos o heridos en sus filas.



KABUL.- En la operación también fueron destruidos tres túneles y un depósito de munición.

## Tiroteo en Arizona, EU, deja 2 muertos

### Arizona

Dos hombres murieron y una mujer resultó herida en un tiroteo dentro de un restaurante de un centro comercial de Tucson (Arizona, Estados Unidos) el viernes por la noche, según informaron hoy las autoridades locales.

El Departamento del Sheriff del condado de Pima confirmó en un comunicado la muerte de los dos hombres y que la mujer está siendo atendida en un hospital por un disparo en la pierna, sin que peligre su

vida. El suceso provocó el pánico de quienes cenaban en ese restaurante y en otros cercanos, que corrieron y se escondieron sin saber qué estaba pasando, aunque no hubo ningún herido entre ellos.

Gress indicó que se usó un arma de fuego, pero aún no hay una versión oficial sobre cómo se desarrolló el suceso, que está bajo investigación policial.

El incidente ocurrió alrededor de las 19.30 hora local (02.30 GMT) en el área de bar del restaurante Firebirds Wood Fired Grill del centro comercial La Encantada Mall, de Tucson.



ARIZONA.- Una balacera se registra al interior de un restaurante de un centro comercial en la ciudad de Tucson; se reporta una mujer herida.

## EU «pagará caro» su «histeria militar»: Corea del Norte

### Presume poderío militar

#### Seúl

Corea del Norte advirtió hoy a Estados Unidos que «pagará caro» su «histeria militar», al tiempo que mostró un renovado misil balístico intercontinental y otra gama de aparatos militares al conmemorar el 105 aniversario del nacimiento de su líder fundador.

En medio de las crecientes tensiones por el incremento de las capacidades nucleares norcoreanas, el desfile en la Plaza Kim Il Sung, que lleva el nombre del fundador, en el corazón de Pyongyang, tuvo lugar cuando Washington tiene todas las opciones abiertas ante la crisis en Corea del Norte

La cobertura en vivo del espectáculo por la emisora oficial de Corea del Norte, monitoreada desde Beijing, mostró al líder Kim Jong-un, con un traje y corbata al estilo occidental.

Expertos militares y funcionarios del gobierno extranjero estaban prestando atención a si Corea del Norte desvelaría

cualquier nueva arma durante el desfile.

Corea del Norte exhibió numerosos tipos de misiles, incluyendo lo que parecían ser misiles balísticos intercontinentales y submarinos. El ejército de Corea del Sur dijo que creía que algunos de los misiles en el desfile incluye nuevos tipos de misiles balísticos intercontinentales (ICBM).

Aún no está claro si el nuevo cohete tamaño ICBM tenía algo dentro o estaba vacío, pero la exhibición del contenedor en un lanzador móvil podría estar destinado a señalar que un nuevo tipo de misiles de largo alcance está en desarrollo.

Kim, flanqueado por funcionarios de alto rango en un balcón que daba a la plaza, saludó a la multitud y sonrió muchas veces, pero no dio ningún discurso.

Después de pasar revista a su guardia de honor, Kim, vestido con un traje de color negro, supervisó a las tropas que desfilaron por la plaza Kim Il-Sung, junto a las máximas autoridades militares del país,

mostró la televisión estatal en una transmisión en directo.

«El desfile de hoy va a permitir una oportunidad de mostrar nuestra poderoso capacidad militar», dijo el locutor de televisión al inicio del desfile.

Además de marcar esta fecha, este desfile tiene como objetivo hacer una demostración de fuerza y enviar un men-

saje a Washington, Seúl, Tokio y otros sobre la capacidad militar del país.

En su discurso de fin de año, Kim dijo que su país había entrado en la etapa final para probar el lanzamiento de un ICBM, que cambiaría el entorno de seguridad regional, ya que podría lanzar una ojiva nuclear a Estados Unidos.



SEUL.- Corea del Norte advirtió a Estados Unidos que pagará caro su «histeria militar», al tiempo que mostró un renovado misil balístico intercontinental y otra gama de aparatos militares al conmemorar el 105 aniversario del nacimiento de su líder fundador.

## Miles marchan en EU para exigir a Trump que rinda cuentas sobre sus impuestos

### Chicago

Miles de personas salieron el sábado a las calles de varias ciudades de Estados Unidos para exigir que el presidente Donald Trump revele sus declaraciones de impuestos a fin de que la ciudadanía esté enterada de sus compromisos empresariales y sus posibles conflictos de interés.

Las marchas, que se organizaron en casi 150 ciudades, fueron organizadas para coincidir con el último día en que tradicionalmente los estadounidenses pueden

Los organizadores dijeron

que los eventos se desprendieron de la marcha de mujeres que tuvo lugar el día siguiente de la juramentación de Trump.

Al principio dijo que no lo hacía porque estaba siendo auditado, a pesar de que los expertos dijeron que eso no impide revelar los documentos. Luego dijo que a los votantes no les importa.

Claro que nos importa, queremos ver sus impuestos», dijo Ann Demerlis, una de las manifestantes en Filadelfia, donde se veían carteles con la frase «¡Queremos ver tus impuestos ya!» Ahora sí que puede mostrar sus impuestos, porque los actuales no están

bajo auditoría», expresó Demerlis, que llevaba un cartel que decía 'Sigan el (origen del) dinero'. En Washington DC, la marcha comenzó frente al Congreso, donde el senador demócrata Ron Wyden exhortó al mandatario a «dejarse de secretos».

El senador insistió en que el pueblo «tiene el derecho fundamental de saber si su presidente paga lo que debe».

El líder de los demócratas en el Senado, Chuck Schumer, dijo que la negativa de Trump de revelar sus declaraciones de impuestos podría entorpecer los intentos de los republicanos de reformar el sistema fiscal.

## Giran orden de aprehensión en contra de Cuauhtémoc Blanco

### Cuernavaca

Se gira orden de aprehensión en contra del hoyalcalde de Cuernavaca Cuauhtémoc Blanco, quien fue acusado de mandar matar a Juan Manuel García Bejarano, organizador de la Feria de la Primavera 2017 en el antes mencionado estado.

De acuerdo con el periódico Reforma, el sujeto responsable del asesinato declaró que fue el ex futbolista quien ordenó que se cometiese el crimen. Los hechos se dieron lugar el día 6 de abril del año en curso durante la cabalgata de dicha celebración. Al momento de que García Bejarano montaba a caballo, un hombre se aproximó y le disparó en varias ocasiones.

Según se dio a conocer por el medio de circulación nacional, aún ante las declaraciones del homicida, la Fiscalía General de Justicia de Morelos no ordenó el arresto de Cuauhtémoc Blanco, sin embargo todavía están abiertas las investigaciones en el caso.



CUERNAVACA.- El exfutbolista recibió la notificación tras ser señalado como autor intelectual de un asesinato.

## Embajador mexicano confunde bandera en Twitter

### Ciudad de México

El embajador mexicano en Noruega, Jorge Castro-Valle Kuehne confundió la bandera de aquel país con la de Islandia.

A través de su cuenta en la red social Twitter, CastroValle publicó que se dirigía al Senado mexicano para ser ratificado y puso la bandera de México acompañada de la de Islandia.

La bandera de Noruega es roja con una cruz azul; mientras que la de Islandia es azul con una cruz roja.

Usuarios en esa red social incluso llamaron a que no se

ratificara su puesto. Pese a las críticas, hasta ayer en la noche, el tuit permanecía con

la bandera incorrecta, pero esta mañana había desaparecido.

Debido al parecido en el diseño de las banderas y los colores, Jorge Castro-Valle Kuehne confundió la de Islandia con la de Noruega y lo publicó en su cuenta:



@JCASTROVALLEK

En camino a México para comparecer ante @senadomexicano para ratificación de mi honrosa designación como Embajador ante Reino de Noruega

CIUDAD DE MEXICO.- El embajador mexicano en Noruega, Jorge Castro-Valle Kuehne, publicó la insignia de Islandia en vez de Noruega.